

Mister B

Passionné par Granville et son charme unique, David Bonjour a réalisé son rêve : fonder une entreprise qui reflète l'élégance, le raffinement et l'art de vivre de sa ville de cœur.

Mister B est une conciergerie qui garantit aux propriétaires et voyageurs un service haut de gamme et de proximité. En limitant les intermédiaires, David assure une gestion fluide et une véritable valeur ajoutée, dans une zone bien définie. De plus, Mister B vous accompagne aussi de A à Z dans la création et l'impression de vos supports de communication ! Fort de sa parfaite connaissance de Granville (Lycée Hôtelier, élu sur le territoire Granville Terre & Mer...), David allie conciergerie et communication avec brio. Une entreprise familiale, portée au quotidien par sa fille à ses côtés.

Quelle est votre adresse préférée dans la Baie du Mont-Saint-Michel et pourquoi ?

Vie La Joie, ce lieu de vie communal situé à Folligny regroupant de nouveaux services à la population.

Un bâtiment que j'ai pensé, qui correspond à ma philosophie et qui fait la part belle à l'architecture bioclimatique. Isolation en bottes de paille, cloisons en briques de terre crue, enduits terre et chaux, couverture en bardeaux de châtaignier, il est entièrement construit avec des matériaux nobles et écologiques. Il est d'ailleurs un des bâtiments le plus environnemental et exemplaire d'un point de vue écologique en région Normandie.

Quel est votre héros dans la vie réelle ?

Ma grand-mère.

Quel est votre plat préféré ?

Les pâtes à l'encre de seiche.

Granville fan David Bonjour founded a family enterprise that reflects the elegance, refinement, and art de vivre of his favorite city: Mister B, a high-end concierge service. With few intermediaries, David and his daughter deliver a seamless service to a specific geographic area. Plus, Mister B can also help you design and print your communication materials from A to Z! With his profound knowledge of Granville (having gone to hospitality school there and holding public office in the area), David expertly brings together concierge services and communication.

What is your favorite spot in the Mont-Saint-Michel Bay?

Vie La Joie, a community center in Folligny that provides new services to the population. I designed the bioclimatic building to reflect my philosophy, with straw insulation, partitions in bricks of earth, plaster in earth and lime, and singles in chestnut wood. It is one of the most environmentally friendly buildings in Normandy.

Who is your real-life hero?

My grandmother.

What is your favorite dish?

Pasta in cuttlefish ink sauce.



MISTER B
Impasse de la Bidellerie
50320 La Beslière
06 74 01 46 58

misterb.granville@gmail.com
www.misterbgranville.com
Facebook : Mister B - Conciergerie
Granvillaise
Instagram : misterb.granville

